

Fitch confirma la calificación de Endeudamiento de Corto Plazo de Banco Sáenz

19 de mayo de 2004

Fitch Argentina, Bs. As. - Mayo 18, 2004: Fitch Argentina ha confirmado la categoría A2(arg) al Endeudamiento de Corto Plazo de Banco Sáenz S.A.. La calificación de Banco Sáenz S.A., se fundamenta en los buenos niveles de liquidez y capitalización. También se pondera positivamente el segmento del negocio en que se desempeña, su desenvolvimiento en el mismo, y su pertenencia al Grupo Frávega. Asimismo, se ha tenido en cuenta la vulnerabilidad que persiste en el sistema financiero, luego de atravesar un fuerte contexto de crisis, entendiéndose que eventos relacionados con el soberano podrían influir negativamente en la performance del banco. Banco Sáenz es un banco minorista relacionado con la cadena de locales Frávega, cuyo principal negocio es el otorgamiento de préstamos de consumo para la compra de electrodomésticos, utilizando para su comercialización sus cuatro casas y los puntos de venta instalados en los locales de Frávega. Los activos de Banco Sáenz alcanzaban a \$174.9 millones al 31.12.03, con un Patrimonio Neto de \$77.1 millones. Al cierre del ejercicio 2003, la entidad arroja una pérdida neta de \$4.0 millones, generada a raíz de cargos extraordinarios por incobrabilidad de créditos diversos (\$14.3 millones se relacionan con la decisión de la Dirección del banco de contabilizar como pérdida la diferencia del bono compensador que se encuentra actualmente en discusión con el BCRA). Adicionalmente a lo señalado (referido a la prudente registración de las diferencias del bono compensador), la Dirección de la entidad ha optado por cambiar el criterio de valuación de sus bonos públicos (lo que generó una pérdida de \$10.0 millones en concepto de "Ajuste de Resultados de Ejercicios Anteriores"), y por amortizar aceleradamente la totalidad de los montos relacionados con acciones judiciales de sus depositantes (amparos). A partir de estas medidas, el banco obtuvo un dictamen favorable con salvedades por parte de su auditor externo (la salvedad se refiere a un crédito en Boden 2013 por \$4.2 millones, bono que aún no fue emitido). El 78.6% de las financiaciones otorgadas hasta el 31.12.03 corresponde a cartera de consumo, relacionadas en su mayoría con el financiamiento para la compra de electrodomésticos en la cadena de locales Frávega. Si bien el nivel de actividad había mostrado una contracción durante la crisis, el banco ha retomado el otorgamiento de préstamos en volúmenes considerables. La calidad de los activos muestra una mejora respecto a dic. '02. Además se debe tener presente el hecho de que el banco securitiza periódicamente su cartera en situación normal, lo que afecta negativamente sus ratios de calidad de activos. La cartera irregular alcanzaba al 18.0% del total de financiaciones a diciembre '03, con una cobertura del 77.3%. Banco Sáenz se fondea con capital propio, securitización de su cartera de préstamos y depósitos. Las disponibilidades alcanzan al 30.6% del total de depósitos a dic. '03, ratio que es superior a la media del Sistema (27.7%). Por su parte, los ratios de capitalización se consideran muy buenos, siendo ampliamente superiores la media del Sistema Financiero Argentino (PN/ Activos: 44.1% vs. 12.3% del SFA). El informe de calificación de Banco Sáenz S.A. se encuentra disponible en nuestra página web, www.fitchratings.com.ar Contactos: Alejandro Manfredo, Ana Gavuzzo, Lorna Martin – 5411+4327-2444